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5 月  1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 

           休会          職場例会               休会                         例会                           例会 

本日のプログラム（4 月 19 日）   

クラブ協議会 

(創立 30 周年・第 25 回全国空港 RC フォーラム)  

次回のプログラム（5 月 10 日） 

職場例会 

(川本会員事業所 mihara village) 

第１２５９回 ２０２３年４月５日 例会記録(雨天の為、食後の三景園お花見中止) 

点  鐘 河井会長 

国歌斉唱 ロータリーソング「四つのテスト」 

出 席 報 告 

 会員数 

シニア会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(4/5) 

26 

1 

22 
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91.67 

 

退会式 伊藤保さん(3/31 退会) 

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告 事 項 

楠部会員 

 

コロナワクチン 

令和 5年春開始接種が始まります 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



近藤一也会員 傘寿(80歳)御祝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

河井会長 

近藤さん、傘寿を迎えられ、おめでとうございます。

石川ガバナーもテーマに掲げておられます、人生 100

年時代を目標にこれからも人生を謳歌していただき、

ロータリー活動にも勤しんでいただきたく存じます。 

 

近藤会員 

この度、傘寿を迎えることができました。これも皆さ

まの温かいご支援の賜物と感謝しています。 

また、記念に江戸切子のグラスを頂き

ありがとうございました。 

 

仏教徒にとりましては、4月、5月は誕

生ラッシュのめでたい月であります。4 月 8 日は、お

釈迦様の誕生日です。「花まつり」として、お釈迦様

の誕生仏に甘茶を掛けてお祝いします。 

誕生仏は、右手で天を、左手で地を指して「天上天下

唯我独尊」と言われたと伝えられ

ています。意味は、「人はみんな、

かけがえのない大切な存在」など

の説があります。世の中安穏なれ

の気持ちが満ち満ちたものと受け

止めています。 

 

浄土真宗の開祖親鸞聖人の誕生８５０年を今年お迎

えしています。本願寺（京都）では記念の法要がお勤

めになっています。当クラブ会員の武野さんも重要な

役割を務めておられます。 

こうした法要を通して改めて、世界平和の思いを強く

するものであります。 

これからも、一クラブ員として宜しくお願いします。 

会長からひと言 

松本さん、83 歳をお迎えになら

れ、誠におめでとうございます。

こうして久しぶりに松本さんのお

元気な姿を見ることができ、大変

うれしく思いますし、1日も早く完

全復帰していただき、毎回例会時

にお会いできる日を心待ちにして

おります。 

皆さん、お花見に行かれましたでしょうか。先日、

三原観光協会鶴田幸彦会長より鷺島のとても綺麗な桜

の写真を送って頂きました。 

 

私も花見に行き

たくなり、この日

曜日に両親を連

れて岡山の津山

に足を運びまし

た。 

鶴山公園（津山

城）では桜祭りも

開催されており、

大変な人であり、

賑わいでありま

した。 

 

本日は我がクラブも花見例会ということであり、楽し

みに来られた会員もおられるとは思いますが、あいに

くの天気という事でもあり、急遽変更とさせて頂き、

伊藤会員の退会式に注力させていただきます。 

 

幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1258号 

      ロータリーの友・ガバナー月信4月分 

            会費のお願い(4月～6月分) 

            楠部会員よりコロナワクチン接種の案内 

      近藤会員より天上天下唯我独尊説明文 

《回  覧》出欠確認 

・今後の例会・沼田川クリーンキャンペーン 

・ゴルフ同好会より 3クラブゴルフコンペ 

《お知らせ》4月ロータリーレート 1ドル133円 

 



 

                                   伊藤 保さん 退会式 

河井会長 

伊藤さんには６年間在籍いただき、１００％出席で、当クラブの運営、活動に情熱を注ぎ、ご尽力ください

ました。本当に残念な気持ちです。一つ心残りなのは、先般行われたガバナー杯で連日連夜、投球練習をされ

ていた伊藤投手とバッテリーを組むことが出来なかったことです。一日も早くクラブ復帰していただき、来年

の春にはガバナー杯で伊藤さんの全力投球を受け止めたいと思います。 

伊藤会員の、これまでの功績を称え、また、心より感謝の意を表し、はみだし感謝状と記念品、軟式Ｍ号球

を贈呈させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



伊藤 保さんより 

 広島空港ロータリークラブに入会させていただきあっという間の

６年でした。入会する前は、正直またロータリーかという思いでした

が、それは思い過ごしでした。以前所属していたクラブが悪いとかで

はなく、このクラブの会員の皆さんの歓迎する気持ちが伝わってきた

からです。すぐに溶け込むことが出来て毎週の例会が楽しみになりま

した。 

ゴルフを始めたのもこのクラブだからです。私にとってのゴルフは

どこでするか、どれくらいのスコアで回るかではなく、誰と回るかで

した。ゴルフ以外にもいろいろな行事に参加させていただきました。

沼田川クリーンキャンペーン、バザー、マツダズームズームスタジア

ムでの野球、２５周年の倉敷ツアー、昨年は京都への職場訪問例会。

どれも楽しかった記憶しかありません。 

私がいた６年のうち 3年はコロナでした。その真っただ中で 2020-21

年、会長をさせて頂きました。とても名誉あることで私の今後の人生

に大きな影響を与えると思っています。ただコロナには勝てず、ほと

んどの行事ができず、悔いの残る会長年度でした。3月末で総支配人を

退任しましたが、もう少しこのあたりにいます。 

7月以降のことは未定ですが、できれば三原、東広島、竹原あたりで仕

事をしたいと思っています。あえて業種はこだわっていません。大事

なことは、何をするかではなく、誰とするかだと思っています。いつ

か、必ず広島空港ロータリークラブに戻ってくるつもりです。6年間、

本当にありがとうございます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


